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1.10.4: Draft text 

Note by the Secretariat

"1.10.4
Conformément aux dispositions du 1.1.3.6, les prescriptions des 1.10.1, 1.10.2 et 1.10.3 ne s'appliquent pas lorsque les quantités transportées en colis à bord d'une unité de transport ne sont pas supérieures à celles prévues au 1.1.3.6.3. En outre, les prescriptions des 1.10.1, 1.10.2 et 1.10.3 ne s'appliquent pas lorsque les quantités transportées en citerne ou en vrac à bord d'une unite de transport ne sont pas supérieures à celles prévues au 1.1.3.6.3.".

---------

1.10.4 In accordance with the provisions of 1.1.3.6, the requirements of 1.10.1, 1.10.2 and 1.10.3 do not apply when the quantities carried in packages on a transport unit do not exceed those referred to in 1.1.3.6.3. In addition, the requirements of 1.10.1, 1.10.2 and 1.10.3 do not apply when the quantities carried in tanks or in bulk on a transport unit do not exceed those referred to in 1.1.3.6.3.".

